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稲沢市のこれからの公共施設の 

あり方に関する市民意識調査 
 

市民の皆様におかれましては、日頃から市政にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうご

ざいます。 

近年、ライフスタイルの多様化や少子高齢化が進む中、本市の公共施設をとり巻く環境は、時

代とともに大きく変化しています。本市では、こうした変化に対応するため、これからの公共施

設のあり方を検討することとし、それに関する市民意識調査を実施いたします。 

このアンケート調査は、市内在住の 20 歳以上の方の中から 2,500 人を無作為に選び、ご協力

をお願いするものです。 

調査結果はすべて統計データとして扱い、他の目的のためにデータを使用したり、回答者の個

人情報が外部に漏れることは一切ございません。できるだけ多くの方々のご意見を今後の施策に

反映してまいりたいと考えておりますので、調査の趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りますよ

うお願い申し上げます。 

 

平成２３年１２月 

稲沢市長 大野紀明 
 

 

 

 

回答にあたってのお願い 

■封筒の宛名のご本人様がお答えください。 

■回答にあたっては、特に記載のない場合は、該当する項目の番号等に○印をお付けください。

「その他」を選択した場合は、（  ）内にその内容をご記入ください。 

■記入を終えたアンケート用紙は、１２月１６日（金）までに同封の返信用封筒（切手不要）

に入れて郵便ポストに投函していただくか、市役所企画課に直接ご持参ください。 

■稲沢市さわやか隊への参加をご希望される方は、別添の応募用紙にご記入の上、アンケート用

紙と同封して提出してください。 

■調査に関してご不明な点がありましたら、下記までお問い合わせください。 

 

稲沢市 市長公室企画課 企画グループ 

TEL（0587）32-1111(代) FAX（0587）23-1489 

E-mail kikaku@city.inazawa.aichi.jp 

（案） 資料３
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はじめにあなた自身のことについて、おたずねします。 

問１ あなたがお住まいの小学校区を教えてください。小学校区が分からない方は町名及び字名を記入

してください。（番地を記入する必要はありません。） 

１ 稲沢東小学校区       ２ 稲沢西小学校区        ３ 清水小学校区 

４ 片原一色小学校区      ５ 国分小学校区         ６ 千代田小学校区 

７ 坂田小学校区        ８ 大里西小学校区        ９ 大里東小学校区 

10 下津小学校区        11 大塚小学校区         12 稲沢北小学校区 

13 高御堂小学校区       14 小正小学校区         15 祖父江小学校区 

16 山崎小学校区        17 領内小学校区         18 丸甲小学校区 

19 牧川小学校区        20 長岡小学校区         21 法立小学校区 

22 六輪小学校区        23 三宅小学校区 

24 わからない（町名・字名  稲沢市               ） 

 

   

問２ あなたの性別・年齢・職業・稲沢市での居住年数を教えてください。 

＜性別＞ 

１ 男性                 ２ 女性 

＜年齢＞ 

１ ２０歳代          ２ ３０歳代           ３ ４０歳代 

４ ５０歳代          ５ ６０歳代           ６ ７０歳以上 

＜職業＞ 

１ 会社員                  ２ 公務員 

３ 自営業者・農業従事者           ４ 主婦（家事のみ） 

５ 主婦（内職・パート従事者）        ６ 学生 

７ 無職                   ８ その他（         ） 

＜居住年数＞ 

１ ５年未満          ２ ５年以上１０年未満     ３ １０年以上２０年未満 

４ ２０年以上３０年未満    ５ ３０年以上４０年未満    ６ ４０年以上５０年未満 

７ ５０年以上 
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稲沢市のこれからのまちづくりについて、おたずねします。 

 

日本は、少子高齢化の進行とともに、人口減少社会を迎えつつあります。稲沢市も例外ではなく、市 

税をいかに確保し、医療費などの扶助費の増加にどのように対応していくかが、財政上の大きな課題と

なっています。 

また、市が抱える 190 の公共施設のうち、築後 30 年以上経過したものが 110 施設に上り、その多く 

はこれから建て替え時期を迎えます。 

こうした中、市が目指していくべき方向性について、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ 近１年間で利用した市の公共施設を次の中からすべて
．．．

選んでください。 

１ 市役所           ２ 支所・市民センター    ３ 市民センター公民館 

４ 老人福祉センター      ５ 平和らくらくプラザ    ６ 祖父江ふれあいの郷 

７ 児童センター・児童館    ８ 保健センター       ９ 市民会館 

10 総合文化センター      11 勤労青少年ホーム     12 勤労福祉会館 

13 平和町農村環境改善センター 14 図書館          15 荻須記念美術館 

16 体育館・武道館       17 プール          18 野球場 

19 陸上競技場         20 テニスコート       21 市民病院 

 

問２ 市の行う施策のうち、関心のあるものを次の中から三つまで
．．．．

選んでください。 

１ 防災・防犯        ２ 保健医療        ３ 子育て支援 

４ 高齢者福祉        ５ 社会保障        ６ 学校教育 

７ 芸術・文化        ８ 健康・スポーツ     ９ 環境 

10 都市基盤整備       11 公共交通        12 観光 

13 農業振興         14 産業振興 

15 その他（具体的に                           ） 

 

問３ これからのまちづくりの方向性について、あなたが共感できるキーワードを次の中から一つ選ん

でください。 

１ 安心・安全        ２ 協働・連帯        ３ 健康・長寿 

４ 快適・便利        ５ その他（具体的に                ） 

６ わからない 
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市内の公共施設のあり方について、おたずねします。 

 

支所・市民センターについて 

市では、市役所以外に２か所の支所と７か所の市民センターの窓口で、住民票の発行などのサービス

を行っています。このことについて、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ 市役所以外
．．．．．

のサービス窓口を今までに利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある   ⇒ 問３以降へ 

２ 利用したことがない   ⇒ 問２以降へ 

 

※ 問１で「２」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ 市役所以外のサービス窓口を利用したことがない理由は何ですか。次の中

から一つ選んでください。 

１ 利用する用事がなかったから 

２ 窓口があることを知らなかったから 

３ 市役所の方が用事を１か所で済ませられるから 

４ その他（具体的に                   ） 

⇒問３以降へお進みください。 

 

問３ 市役所以外のサービス窓口について、あなたはどのような場所に設置されることを望みますか。 

１ 現行のままでよい      ⇒ 問５へ 

２ 現行とは別の場所がよい   ⇒ 問４以降へ 

 

※ 問３で「２」を選んだ方に、おたずねします。 

問４ 具体的にどのような場所がよいと思いますか。次の中から一つ選んでくだ

さい。 

１ 支所・市民センター以外の市の公共施設（具体的に       ） 

２ 駅周辺の建物内 

３ ショッピングセンター 

４ その他（具体的に                   ） 

⇒問５へお進みください。 
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問５ 市役所を含めたサービス窓口について、あなたは主にどの時間帯での利用を望みますか。次の中

から一つ選んでください。 

１ 平日の午前（８時 30分から 12時） 

２ 平日の午後（12 時から 17時） 

３ 平日の夜間（17 時から 19時） 

４ 土日祝日の午前（８時 30分から 12時） 

５ 土日祝日の午後（12時から 17時） 

６ 土日祝日の夜間（17時から 19時） 

７ その他（具体的に                   ） 

 

 

 

 

生涯学習施設について 

市内には公民館７か所を始めとする生涯学習施設が 14 施設あります。生涯学習施設のあり方につい

て、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ 近１年間に生涯学習施設を利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある   ⇒ 問２以降へ 

２ 利用したことがない   ⇒ 問４へ 

 

※ 問１で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ 主にどの施設を利用していますか。次の中から一つ選んでください。 

１ 明治公民館         ２ 千代田公民館 

３ 大里西公民館        ４ 大里東公民館 

５ 下津公民館         ６ 稲沢公民館 

７ 稲沢東公民館        ８ 総合文化センター 

９ 祖父江町勤労青少年ホーム  10 平和町農村環境改善センター 

11 稲沢勤労青少年ホーム    12 市民会館 

13 勤労福祉会館        14 働く婦人の家 

⇒問３へお進みください。 

 

問３ 主にどのような目的で施設を利用していますか。次の中から一つ選んでく

ださい。 

１ サークル活動        ２ 自治会関係の活動 

３ 講座の受講          

４ その他（具体的に                   ） 

⇒問４へお進みください。 
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問４ 市民による様々な活動を支援するため、市は、公民館活動団体として認定した団体に対して、問

２の１～10 に掲げる施設を月２回まで無料で、かつ優先予約できるようにしています。この制度

は公民館の利用者に定着している一方、認定団体以外の方が利用しにくくなるなどの影響も出てい

ます。このことについて、あなたの考えに も近いものを次の中から一つ選んでください。 

１ 負担の公平性の観点から、無料の取り扱いを見直していくことが望ましい 

２ 無料の取り扱いを継続するが、透明性の観点から、団体名を公表していくことが望ましい 

３ 現行のままでよい 

４ その他（具体的に                   ） 

５ わからない 

 

 

 

 

 

保育園について 

市内には公立保育園が 19 園あります。少子化の影響によって、園児数が定員割れの保育園が 17 園と

なっており、うち入所率が 70％未満の保育園が 11 園あります。公立保育園のこれからのあり方につい

て、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ あなたのご家庭に保育園に通う園児はいらっしゃいますか。「１」を選んだ方は公立、私立のい

ずれかお答えください。 

１ はい     ⇒  ア 公立保育園 

２ いいえ       イ 私立保育園 

 

問２ 保育園の運営に要する経費として、園児１人当たり年間で公立保育園 74 万 2 千円、私立保育園

60 万 5 千円の税金が使われています（平成 22 年度）。 

このことを踏まえて、今後の公立保育園のあり方について、あなたの考えに も近いものを次の

中から一つ選んでください。 

１ 可能なものから順次、民営化を検討することが望ましい 

２ 公立のまま維持することが望ましい 

３ その他（具体的に                   ） 

４ わからない 
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問３ 公立を維持するとした場合の保育園のあり方について、あなたの考えに も近いものを次の中か

ら一つ選んでください。 

１ 園児数が定員割れしている保育園から順次、配置の見直しを検討していくことが望まし

い   ⇒ 問４以降へ 

２ 園児数が減少しても、現行の保育園をすべて維持することが望ましい      

３ その他（具体的に                   ）      

４ わからない                             

 

※ 問３で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問４ 見直しを検討する際、何を重視して検討を進めた方がよいと思いますか。

あなたの考えに近いものを次の中から二つ
．．

まで
．．

選んでください。 

１ 園児の数 

２ 送迎が遠くなる保護者への配慮 

３ 駐車場所の確保 

４ 施設や設備の充実 

５ その他（具体的に                   ） 

 

問５ 見直しを検討する場合、どのような方法で行うことが望ましいと考えます  

か。あなたの考えに も近いものを次の中から一つ選んでください。 

１ 近隣の保育園と統合する 

２ 複数の保育園の中間に新しい保育園を建設して統合する 

３ その他（具体的に                   ） 

４ わからない 
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小学校について 

市内には小学校が 23 校あります。少子化の影響によって、１クラスだけの学年のある学校が 11 校あ

ります。小学校のこれからのあり方について、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ あなたのご家庭に小学校に通う児童はいらっしゃいますか。 

１ はい              ２ いいえ 

 

問２ １学年の児童数について、あなたの考えに も近いものを次の中から一つ選んでください。 

１ クラス替えが可能なように、２クラス以上を編成できる児童数が望ましい 

２ １学年 35人以下でも、１学年１クラスを維持できればよい 

３ 複式学級（複数学年で１クラス）となってもやむを得ない 

４ わからない    

※ 複式学級…複数学年で１クラスにする学級編成。１年生を含む場合は２学年合わせて８人以下、 

     １年生を含まない場合は２学年合わせて 16人以下となった場合に適用されます。 

 

問３ 今後の公立小学校のあり方について、あなたの考えに も近いものを次の中から一つ選んでくだ

さい。 

１ 児童数が少なくなった学校から順次、配置の見直しを検討していくことが望ましい   

⇒ 問４以降へ 

２ 児童数が減少しても、現行の小学校をすべて維持することが望ましい 

３ その他（具体的に                   ） 

４ わからない 

 

※ 問３で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問４ 見直しを検討する際、何を重視して検討を進めた方がよいと思いますか。

あなたの考えに近いものを次の中から二つ
．．

まで
．．

選んでください。 

１ 児童の数 

２ 通学が遠くなる児童への配慮 

３ 施設や設備の充実 

４ その他（具体的に                   ） 

 

問５ 配置の見直しをどのような方法で行うことが望ましいか、あなたの考えに  

も近いものを次の中から一つ選んでください。 

１ 近隣の小学校と統合する 

２ 複数の小学校の中間に新しい小学校を建設して統合する 

３ その他（具体的に                   ） 

４ わからない 
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図書館について 

市内には合併前の旧市町単位に３か所の図書館、旧稲沢市の公民館内に７か所の図書室があります。

図書館のあり方について、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ 近１年間に図書館を利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある   ⇒ 問２以降へ 

２ 利用したことがない   ⇒ 問４へ 

 

※ 問１で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ 主にどの図書館を利用していますか。次の中から一つ選んでください。 

１ 中央図書館         ２ 祖父江の森図書館 

３ 平和町図書館        ４ 公民館図書室 

 

問３ 主にどのような目的で図書館を利用していますか。次の中から一つ選  

んでください。 

１ 貸出利用          ２ 閲覧利用 

３ ビデオやＣＤの鑑賞     ４ 自主学習 

５ その他（具体的に                   ） 

⇒問４へお進みください。 

 

問４ 図書館に充実してほしい機能について、あなたの考えに近いものを次の中から二つ
．．

まで
．．

選んでく

ださい。 

１ 一般図書            ２ 児童図書        ３ 専門図書 

４ ビデオ、ＣＤなどのＡＶソフト  ５ 雑誌          ６ 漫画・コミック 

７ 学習室             ８ 閲覧・鑑賞スペース 

９ その他（具体的に                   ） 
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美術館について 

荻須記念美術館のあり方について、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ 今までに荻須記念美術館に何回来館したことがありますか。 

１ １～２回来館したことがある 

２ ３回以上来館したことがある 

３ 一度も来館したことがない 

 

問２ どのような展覧会が開催されれば、来館したいと思いますか。あなたの考えに も近いものを次

の中から一つ選んでください。 

１ 荻須作品を集めた展覧会       

２ 国内外の有名な画家の作品を集めた展覧会 

３ 県内出身の画家の作品を集めた展覧会 

４ 市民の作品を中心にした展覧会 

５ その他（具体的に                    ） 

６ わからない 

 

問３ 美術館に求めることについて、あなたの考えに も近いものを次の中から一つ選んでください。 

１ 展覧会の充実            ２ 荻須作品の充実     

３ 市民による作品展示の充実      ４ 美術講座・講演会の充実   

５ その他（具体的に                    ） 

６ わからない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

稲沢市出身でパリを中心に活躍した洋画家、荻須高徳(1901-1986)

の油彩、水彩、デッサン、リトグラフなどを常設展示しています。 

約半世紀にわたり作品制作をしたパリのアトリエの復元施設もあり、

愛用していた画架、家具などを展示し、当時の雰囲気を味わうことが

できます。 

 

 

 

住   所：稲沢市稲沢町前田 365 番地 8 

電話番号：0587-23-3300 

開館時間：午前 9 時 30 分から午後 5 時まで(入館は午後 4 時 30 分まで) 

休 館 日：月曜日(祝日の場合は翌日)、祝日の翌日、年末年始、はだか祭の日 

稲沢市荻須記念美術館のご案内 
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体育館について 

市内には一般の方々がご利用いただける体育館が４館あります。体育館のあり方について、あなたの

考えをお聞かせください。 

 

問１ 近１年間に体育館を利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある   ⇒ 問２以降へ 

２ 利用したことがない   ⇒ 問５へ 

 

※ 問１で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ 主にどの体育館を利用しましたか。次の中から一つ選んでください。 

１ 総合体育館         ２ 勤労青少年体育センター 

３ 祖父江町体育館       ４ 平和町体育館 

 

問３ その体育館を利用した理由は何ですか。次の中からあてはまるものすべて
．．．

を選んでください。 

１ 寄りの場所にあるから 

２ 友人に誘われたから 

３ 規模や大きさが利用目的に合っているから 

４ 設備が整っているから 

５ 利用料金が安いから 

６ 駐車場が広いから 

７ その他（具体的に                    ） 

 

問４ 主にどの時間帯で利用しましたか。次の中から一つ選んでください。 

１ 平日の午前（９時から 12時） 

２ 平日の午後（13 時から 17時） 

３ 平日の夜間（18 時から 21時） 

４ 土日祝日の午前（９時から 12時） 

５ 土日祝日の午後（13時から 17時） 

６ 土日祝日の夜間（18時から 21時） 

⇒問５へお進みください。 
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問５ 体育館について、改善してほしいと思うことはありますか。次の中から一つ選んでください。 

１ 申込方法        ２ 開館時間        ３ 館内設備         

４ 駐車場         ５ 利用料金 

６ その他（具体的に                   ） 

７ 特にない 

 

問６ 市は、学校の授業や行事に支障のない範囲で、小学校 23 校及び中学校９校の学校体育館を一般

の方に開放しています。 近１年間に学校体育館を利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある       

 ２ 利用したことがない 

 

 

 

 

 

プールについて 

市内には屋外５か所、屋内１か所の市営プールがあります。市営プールについて、あなたの考えをお

聞かせください。 

 

問１ 近１年間に市営プールを利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある   ⇒ 問２以降へ 

２ 利用したことがない   ⇒ 問４以降へ 

 

※ 問１で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ 主にどの市営プールを利用しましたか。次の中から一つ選んでください。 

１ 井之口プール         ２ 治郎丸プール 

３ 明治プール          ４ 千代田プール 

５ 平和町プール         ６ 祖父江の森温水プール 

 

問３ そのプールを選んだ理由は何ですか。次の中からあてはまるものすべ
．．

て
．
を

選んでください。 

１ 寄りの場所にあるから    ２ 比較的すいているから 

３ 友人に誘われたから      ４ 利用目的に合っているから 

５ 料金が安い、または無料だから ６ 講座等に参加したから 

７ 設備が良いから        ８ 駐車場が広いから 

９ その他（具体的に                   ） 

⇒問４へお進みください。 
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問４ 近１年間に市営プール以外
．．．．．．．

のプールを利用したことがありますか。 

１ 利用したことがある   ⇒ 問５以降へ 

２ 利用したことがない 

 

※ 問４で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問５ 主にどこのプールを利用しましたか。次の中から一つ選んでください。 

１ 学校開放プール 

２ 県営木曽川祖父江緑地プール 

３ 市外の公共プール（具体的に              ） 

４ 民営のレジャープール（具体的に            ） 

５ その他（具体的に                   ） 

 

問６ そのプールを選んだ理由は何ですか。次の中からあてはまるものすべて
．．．

を

選んでください。 

１ 寄りの場所にあるから    ２ 比較的すいているから 

３ 友人に誘われたから      ４ 利用目的に合っているから 

５ 料金が安い、または無料だから ６ 講座等に参加したから 

７ 設備が良いから        ８ 駐車場が広いから 

９ その他（具体的に                   ） 
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有料施設の利用料金について、おたずねします。 

市民会館、美術館、体育館、公民館などの有料施設の利用料金について、あなたの考えをお聞かせく

ださい。 

 

問１ 有料施設の管理運営にかかる経費（ランニングコスト）については、１割
．．

程度を利用料金でご負

担いただき、残りを税金で負担しています。これらの施設の利用料金を決める基準について、あな

たの考えに も近いものを次の中から一つ選んでください。 

１ 施設の管理運営にかかる経費     ⇒ 問２へ 

２ 近隣市町村の公共施設の利用料金 

３ 類似する民間施設の利用料金 

４ その他（具体的に                   ） 

５ わからない 

 

※ 問１で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ 施設の管理運営にかかる経費（ランニングコスト）をどの程度利用料金で

負担すべきと思いますか。あなたの考えに も近いものを次の中から一つ選

んでください。 

１ すべて利用料金で負担することが望ましい 

２ 利用料金７割、税金３割程度が望ましい 

３ 利用料金５割、税金５割程度が望ましい 

４ 利用料金３割、税金７割程度が望ましい 

５ 利用料金１割、税金９割程度が望ましい 

６ その他（具体的に                   ） 

７ わからない 

 

 

 

 

民間事業者との連携について、おたずねします。 

問 施設の管理運営を賄う財源を得るため、どのような方策を積極的に行っていくことが望ましいと思

いますか。あなたの考えに近いものを次の中から二つ
．．

まで
．．

選んでください。 

１ 民間事業者による飲食物やグッズの販売 

２ 民間事業者によるイベントの開催 

３ 屋内やパンフレットなどに広告を掲載 

４ 施設の命名権を売却（ネーミングライツ） 

５ その他（具体的に                   ） 
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さわやか隊について、おたずねします。 

市は、ごみの不法投棄や路上喫煙の防止など、環境保全のための見回り活動を行うボランティア組織

「稲沢市さわやか隊」を平成 21 年に結成し、現在約 1,600 人の隊員が活動しています。さわやか隊の

活動について、あなたの考えをお聞かせください。 

 

問１ さわやか隊に関心はありますか。 

１ 関心がある     ⇒ 問２以降へ 

２ 関心がない     ⇒ 問３以降へ 

 

※ 問１で「１」を選んだ方に、おたずねします。 

問２ さわやか隊に入会していますか。 

１ 入会している   

２ 入会していない  

⇒問４へお進みください。 

 

※ 問１で「２」を選んだ方に、おたずねします。 

問３ 関心がない理由は何ですか。次の中から一つ選んでください。 

１ どのような活動をしているのか分からないから 

２ ボランティア活動に興味がないから 

３ 忙しいから 

４ その他（具体的に                   ） 

⇒問４へお進みください。 

 

問４ さわやか隊の活動の充実について、あなたの考えに近いものを次の中から二つまで
．．．．

選んでくださ

い。 

１ 活動内容を増やした方がよい 

２ 隊員が集まる機会をもっと作った方がよい 

３ 活動拠点を作るべきである 

４ 他のボランティアグループと積極的に連携していくべきである 

５ 活動内容をもっとＰＲした方がよい 

６ その他（具体的に                   ） 

 

 

※稲沢市さわやか隊への参加をご希望される方は、別添の応募用紙にご記入の上、アンケート用

紙と同封して提出してください。 
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稲沢市のこれからの公共施設のあり方について、ご意見やご要望がありましたら、自由にお書きくだ

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問は以上です。ご協力ありがとうございました。 

アンケートの集計結果は後日、市の広報及びホームページで発表いたします。 


